



Va la “pobreza franciscana”, nueva fase de la austeridad

PEDRO DOMÍNGUEZ Y FT, CDMX Y NY

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la “pobreza franciscana”, fase superior de la austeridad republicana, en momentos en que la Reserva Federal subió su tasa tres cuartos de punto, pero negó que EU haya caído ya en recesión.

“Pobreza franciscana”, la nueva fase de la austeridad

Anuncio de AMLO.

Calcula el Presidente un ahorro de 2 billones de pesos con su estrategia y así evitar más deudas

YESHUA ORDAZ, EDUARDO DE LA ROSA Y PEDRO DOMÍNGUEZ/CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que se implementará una segunda fase de la política de austeridad en su gobierno, que consistirá en reducir aún más los gastos del gabinete federal, principalmente en viajes al extranjero y viáticos; en momentos en que la Reserva Federal subió su tasa de interés, pero negó que EU caiga en recesión.

En la conferencia mañanera, el mandatario destacó que gracias a dicha estrategia el estimado de ahorros tomando en cuenta todos los rubros puede llegar a 2 billones de pesos.

“Tengo reunión mañana (hoy) con el gabinete y vamos a llevar a cabo medidas de austeridad adicionales. Vamos a reducir bastante, casi no va a haber viajes al extranjero, vamos a procurar que toda la comunicación se haga por teléfono o teleconferencias y va-

mos a reducir viáticos aún más y otras medidas”, comentó.

Recordó que desde el principio de su administración se han aplicado medidas para obtener ahorros, de las cuales una de ellas fue no comprar vehículos para ningún funcionario de primer nivel.

“Desde que estamos no hemos comprado un vehículo nuevo para funcionarios públicos, uno solo. Yo la camioneta más nueva que tengo es de 2018, la compraron antes de que yo llegara y tiene 280 mil kilómetros, pero tenemos y a camione-

tas de las que usamos de 400 mil kilómetros y de 10 años de uso”, dijo.

Mencionó que estos recursos servirán para que el gobierno evite deudas adicionales, no se aumenten impuestos y entregar más recursos a la gente más necesitada.

Cena con la IP

Anoche, el Presidente invitó a la cúpula empresarial a participar en el sorteo especial de la Lotería Nacional del 15 de septiembre durante una cena con café, chocolate y tamales de chipilín.

El encuentro en Palacio Nacional, a la que fue convocada la IP sinaloense y el gobernador Rubén Rocha Moya y que se extendió por casi cuatro horas, sirvió para recordar que los recursos obtenidos serán para concluir la presa Santa María.

“Terminamos una succulenta cena con café, chocolate pan y tamales de chipilín para invitar a empresarios del país a participar en el sorteo del 15 de septiembre, en el cual los premios serán lotes en Playa Espíritu, Sinaloa”, tuiteó López Obrador.

El sorteo tendrá una bolsa de 240 millones entre dinero en efectivo y ocho macrolotes en la costa sinaloense. —

Y ADEMÁS

Empresarios en Palacio Nacional

Entre los asistentes a la reunión con AMLO están: Jorge Santos, de Arca Continental; Guillermo Voguel, presidente de la Canacero; Francisco Cervantes, del CCE; Carlos Bremer, presidente de Value Group; el fundador de Grupo Vidanta, Daniel Chávez Morán, y Carlos Slim Domit, de Grupo Carso, entre otros.